



MENSUAL CP MENÉNDEZ PIDAL

UN BREVE RECORRIDO POR LA ACTUALIDAD DE NUESTRO CENTRO

NOVIEMBRE DE 2.016

UN PROYECTO NUEVO. Este informativo mensual surge con la intención de difundir las innumerables noticias y actividades que se realizan en el centro, con un formato compacto. Se publicará todos los meses en nuestra página web y hará referencia a los acontecimientos del mes anterior. Está dirigido a toda nuestra comunidad educativa y, por supuesto, está a disposición de todos los que quieran realizar sus aportaciones. Con la ilusión y la esperanza de que se consolide y de que aporte su granito de arena a la mejora de este centro, al que tenemos el privilegio de pertenecer... ¡jarrancamos!

Enmarcado en el Plan de Convivencia del Centro, el día 22, los alumnos de 5º y 6º recibieron una charla sobre la "Violencia de género" a cargo de una ponente de Amnistía Internacional en colaboración con la subdelegación del gobierno.



niños y niñas participantes demostraron gran interés durante toda la charla, haciendo que la misma fuera muy amena y en ella se pudiera establecer un agradable coloquio que, al tener como interlocutoras a algunas jugadoras extranjeras, en algún momento se realizó en inglés con el objetivo de hacerla más cómoda para las deportistas y que sirviera a los alumnos para consolidar sus conocimientos.



¡Se nos jubiló Juan!

Juan es el mejor profe que he tenido.

Igual hasta continúo leyendo El Quijote.

Ven a vernos alguna vez.

Siempre serás el Jefe de Estudios.



En natu hacíamos unos experimentos muy chulos.

Gracias

No te olvidaremos.

El día 10 de noviembre las chicas del equipo de baloncesto del Embutidos Pajariel Bembibre visitaron nuestro colegio, donde despertaron gran expectación entre los alumnos de 4º y 5º de primaria. Fue una actividad destinada a promover el deporte entre los más jóvenes y muy constructiva para los alumnos, que pudieron conocer todo lo que conlleva la vida de un deportista que, como las jugadoras del conjunto rojillo, compita al máximo nivel. Los



El miércoles día 30 la alumna de 3º A Emma López Pereira recibió una mención honorífica de "Visión positiva" en el 11º concurso de dibujo y discapacidad que organiza la Asociación de Personas con Discapacidad Física del Bierzo-AMBI.



Recordad que en la sección de GALERÍA FOTOGRÁFICA tenéis expuestas las fotos del Magosto y de Halloween.